



Coalición opositora Va por México definirá el lunes el proceso para elegir candidato presidencial de 2024



La coalición opositora “Va por México”, conformada por el PAN, PRI y PRD, anunció este martes que definirá el próximo lunes el proceso de elección de su candidato rumbo a la carrera presidencial de junio de 2024.

“El próximo 26 de junio se dará a conocer el proceso de selección a candidato o candidata (de la coalición)”, reveló en conferencia de prensa Cecilia Patrón, secretaria general del Partido Acción Nacional (PAN).

El anuncio ocurre días después de que el partido fundado por el actual presidente Andrés Manuel López Obrador, Morena, diera comienzo a su contienda interna para definir a su candidato, que presentará en septiembre.

Durante la presentación de la plataforma electoral de la alianza “Va por México”, conformada por el PAN, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el de la Revolución Democrática (PRD), Patrón afirmó que es urgente “corregir el rumbo de México”.

[Coalición opositora Va por México definirá el lunes el proceso para elegir candidato presidencial de 2024 \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)